

Politique de confidentialité

La présente politique de confidentialité décrit la manière dont Solum Construction recueille, utilise et protège les renseignements personnels collectés par l'intermédiaire de son site web.

1. Collecte des renseignements personnels

Nous recueillons uniquement les renseignements personnels que vous nous transmettez volontairement par le biais de notre formulaire de contact, soit :

- Nom
- Prénom
- Adresse courriel
- Numéro de téléphone

Ces renseignements sont fournis dans le but de permettre une communication entre vous et notre entreprise.

2. Utilisation des renseignements

Les renseignements personnels recueillis sont utilisés exclusivement pour :

- Répondre à vos demandes d'information
- Communiquer avec vous dans le cadre de nos activités professionnelles
- Assurer le suivi de nos services et de nos offres

Aucune information n'est utilisée à d'autres fins que celles liées à nos activités commerciales.

3. Conservation et sécurité des données

Nous conservons les renseignements personnels uniquement pour la durée nécessaire à la réalisation des fins pour lesquelles ils ont été recueillis. Des mesures raisonnables sont mises en place afin d'assurer la confidentialité et la sécurité des données et de prévenir tout accès non autorisé.

4. Partage des renseignements

Nous ne vendons, n'échangeons et ne partageons aucun renseignement personnel avec des tiers, sauf lorsque cela est requis dans le cadre normal de nos activités commerciales ou lorsque la loi l'exige.

5. Droits des utilisateurs

Conformément aux lois applicables en matière de protection des renseignements personnels, vous pouvez demander l'accès, la rectification ou la suppression de vos renseignements personnels en communiquant avec nous.

6. Modifications

Cette politique de confidentialité peut être mise à jour en tout temps afin de refléter des changements législatifs ou opérationnels. La version en vigueur est celle publiée sur notre site web.

Dernière mise à jour : 19-01-2026

Privacy Policy

This privacy policy describes how Solum Construction collects, uses, and protects the personal information collected through its website.

1. Collection of personal information

We only collect personal information that you voluntarily provide to us through our contact form, namely:

- Last name
- First name
- Email address
- Phone number

This information is provided for the purpose of enabling communication between you and our company.

2. Use of information

The personal information collected is used exclusively for the following purposes:

- Responding to your requests for information
- Communicating with you in the course of our professional activities
- Following up on our services and offers

No information is used for purposes other than those related to our business activities.

3. Data retention and security

We retain personal information only for as long as necessary to fulfill the purposes for which it was collected. Reasonable measures are in place to ensure the confidentiality and security of data and to prevent unauthorized access.

4. Sharing of Information

We do not sell, trade, or share personal information with third parties except as required in the normal course of our business or as required by law.

5. User Rights

In accordance with applicable privacy laws, you may request access to, correction of, or deletion of your personal information by contacting us.

6. Changes

This privacy policy may be updated at any time to reflect legislative or operational changes. The current version is the one published on our website.

Last updated: 01-19-2026